
NEWS



Zulassungsangebote ausgesprochen

Bachelor-Bewerber:innen haben Angebote erhalten, Master-Zulassungen im Versand

18.01.2022 | Wer sich für ein Studium zum Sommersemester 2022 an der Hochschule Aalen beworben hat, hat nun die Gewissheit, ob es mit dem Studienplatz geklappt hat. Die Zulassungsangebote für alle Bachelorangebote sowie die Zulassungen für das Orientierungssemester wurden ausgesprochen und die Unterlagen an Bewerberinnen und Bewerber verschickt. Für sie heißt es jetzt: Schnell das Angebot annehmen und sich einschreiben, damit dem Studienstart im März nichts mehr im Wege steht! Die Zulassungen für Master-Angebote befinden sich momentan im Versand.

Alle Bachelor-Bewerberinnen und -Bewerber sind außerdem herzlich zum Bewerberinfotag am kommenden Donnerstag, 20. Januar 2022, ab 14 Uhr eingeladen. Mehr Informationen zum Abend und dem Programm gibt's [hier](#). Der Bewerberinfotag kann auch rein virtuell besucht werden. Eine Anmeldung ist jeweils nötig und kann über die [Homepage](#) vorgenommen werden.

Master-Bewerberinnen und -Bewerber können seit gestern auf ihre Zulassungsangebote hoffen. Die Zulassungen werden noch die ganze Woche versendet werden. Für sie gibt es am Montag, 31. Januar 2022, ab 17 Uhr einen virtuellen Masterinfoabend. Nähere Infos zum Abend und dem Programm gibt es [hier](#).